
МОЛОДЫМ ВЕЗДЕ У НАС ДОРОГА! 

16 декабря в г.о. Рузский на базе Санатория «Дорохово» прошло важное 

мероприятие Союза «Московское областное объединение организаций 

профсоюзов». 

Для мероприятий объединения это был несколько неожиданный формат, 

нацеленный на движение в будущее! Но… все по порядку. 

И начнём с традиционной части ‒ расширенного заседания Президиума и 

Совета МОООП. Повестка дня была очень обширной. Главный вопрос «О 

текущей ситуации и задачах Профсоюзов Подмосковья» был ключевым в 

докладе Председателя Объединения Валентины Викторовны Кабановой и 

обсуждении. Ведь всех нас волнует наше завтра. 

Тема Совета ‒ «Профсоюзы и молодежь. XXI век. Идеи и практики». 

Молодежь ‒ наше БУДУЩЕЕ! 

Было принято решение организовать интерактив с молодежью для выявления 

проблем, предложения решений, новых идей. Все приглашённые 

представители молодого   профсоюзного поколения были разделены на 

команды (общее количество ‒ 8) 

Главный вопрос «мозгового штурма» чрезвычайно актуален ‒ «Почему 

молодежь не вступает в профсоюз»? Главная задача ‒ предложить пути 

решения этой проблемы! Практическую и теоретическую поддержку ребятам 

оказывали опытные кураторы ‒ профсоюзные руководители и преподаватели 

АТиСО. 

Активная совместная работа принесла интереснейшие результаты!  

Молодежь выделила острые проблемы, но, что важнее, предложила 

органичные пути их решения. 

Весь процесс проходил в открытой и дружественной обстановке. 

Конструктивная критика принималась. Представители разных поколений 

профактива проявляли максимум готовности слушать/слышать друг друга.  

Самым крутым сторонником молодежных идей выступила наш председатель 

Кабанова Валентина Викторовна! Валентин Викторовна всегда активно 

поддерживает молодежь в ее начинаниях. Чутко реагирует на все 

предложения молодого поколения профактивистов (даже очень смелые), 



внимательно слушает (и ценит) все высказывания и суждения молодежи 

(даже самые резкие)! 

А ведь именно в таком открытом, честном диалоге рождается истина и 

находится решение! 

Поэтому если у вас есть идеи, мероприятия и др. профсоюзные предложения, 

@mooop.reset2.0  всегда готовы к диалогу и открыты к сотрудничеству! 


